

# フォトニュース

## PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎49 - 3111内線258）までお知らせください。



「中国人殉難者慰霊式」が行われました（6月30日）

十瀬野公園墓地（花岡）の中国殉難烈士慰霊之碑前で、「花岡事件」の犠牲者の慰霊式を行いました。式では、市民のかたなど約160人のほか、生存者や遺族ら5人も参加。犠牲者の慰霊と平和への誓いを新たにしました。



大会新記録で有浦V  
第59回大館北秋田小学校陸上競技大会(6月18日)

大館市、北秋田市、上小阿仁村の小学生を対象に、長根山陸上競技場で開催された、陸上競技大会女子共通学年フリー400メートルリレーで、有浦小学校が55秒28の大会新記録で優勝しました。選手たちの力走に観客席からは大きな声援が飛んでいました。

### 合併1周年式典で善行者を表彰 (7月6日)

合併1周年を記念する式典が、行政協力員大会と併せて市民文化会館で開かれ、市議、行政協力員、市職員など約450人が出席しました。式典では、長年にわたり清掃美化や子供の安全確保、除雪奉仕などの活動を続けている11人と1団体が表彰されました。



大盛況でした！DOMEMEGAMARKET  
(6月24日)  
大館樹海ドームで、24、25日の2日間にわたりDOMEMEGAMARKETが行われました。この日は、市内外から約60のフリーマーケットが出店し、多くの人でにぎわっていました。また、昆虫園のコーナーでは子供たちが珍しい昆虫たちに見入っていました。



クワガタに子供の目はくぎ付け!